
先輩の 

佐渡総合高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 不安なことは同期と仲良くなれるか、訓練に耐えられるかなど不安
なことは多くありました。 
 

入隊してよかったこと 
 自分の弱い部分をなくせたことと、一緒に助け合い励ましあってくれ
る仲間ができたことです。 
 

後輩へのメッセージ 
 みなさん自衛隊といえば厳しくて辛いというイメージだと思いますが、
教官たちが優しく丁寧に教えてくれたり、多くの同期の仲間が助け
合って大変なことを乗り越えています。 
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